

Final de “La casa de papel” se estrenará en septiembre y diciembre



Imagen de la quinta temporada de "La casa de papel" que se estrenará en dos tandas, una en septiembre y la otra en diciembre. Foto cedida por Netflix.

Madrid, 25 may (RHC) La temporada final de "La casa de papel" se estrenará en septiembre y diciembre en dos partes de cinco episodios cada una informó la plataforma Netflix en un comunicado.

El 3 de septiembre y el 3 de diciembre son las fechas elegidas para el estreno de los dos volúmenes de esta quinta temporada que pondrán fin al atraco más famoso de la historia de la televisión española, una serie que ha atrapado a millones de seguidores en todo el mundo. **(Fuente: EFE)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/258445-final-de-la-casa-de-papel-se-estrenara-en-septiembre-y-diciembre>



Radio Habana Cuba